

Compte rendu de l'assemblée du 6 mars 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—(18394) Soumis le rapport du Secrétaire des Commissaires en expropriation pour l'expropriation de la rue Saint-André, au nord de la rue Beaubien, déclarant que les Commissaires ont terminé leurs travaux et signé leur rapport qui a été déposé au Bureau du Greffier, et qu'une somme additionnelle de \$11,813.76 sera nécessaire pour couvrir le coût total de ladite expropriation.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus.

2.—(18391) Soumise une communication d'un nommé J. G. H. Duperron, au sujet de la demande qu'il a faite d'une enquête concernant les travaux faits par les Départements de l'Aqueduc et de la Voirie.

Résolu: Que le Bureau des Commissaires ne croit pas opportun de tenir compte de la demande du sieur Duperron.

3.—(18418) Soumise une réquisition du Conseil, en date du 2 mars courant, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de considérer s'il ne serait pas possible d'élargir la rue Notre-Dame, dans les limites de l'ancienne municipalité de Beauvillage.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse, que la question est à l'étude et que les négociations sont commencées.

4.—Sur recommandation de l'Archiviste de la Ville, il est Résolu: Que M. Conrad Archambault soit transféré au Département des Archives Municipales, au salaire qu'il reçoit actuellement, soit \$700 par année, et que M. E. Hector L'Heureux soit nommé commis au Département des Archives Municipales, au salaire de \$600 par année, cette promotion et cette nomination devant prendre effet à compter du 15 mars courant, et le montant requis pour payer le salaire de M. L'Heureux sur la base de \$600 par année, devant être imputé sur le crédit voté pour réajustement de salaire et engagement de personnel nouveau.

5.—(17477) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans ledit département durant la quinzaine se terminant le 28 février 1914.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—(14905) Attendu que dans un rapport du Bureau des Commissaires approuvé par le Conseil le 13 octobre 1913, recommandant de procéder à l'expropriation de l'avenue Western, une erreur de copiste s'est glissée dans la désignation du terrain à exproprier, et que la désignation aurait dû se lire: "à partir du lot 177-100 exclusivement jusqu'à la partie 171-83 inclusivement, tel qu'indiqué sur le plan annexé audit rapport, "entre les croix marquées au crayon bleu sur le plan annexé audit rapport au lieu de se lire: "entre les avenues Melrose et Harvard", le montant voté pour ladite expropriation couvrant tout l'espace désigné dans la nouvelle désignation.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit rapport soit reconsidéré et amendé en conséquence.

7.—(17352) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la pose des nouveaux poteaux pour fins d'éclairage électrique sur la rue Sainte-Catherine, de l'enlèvement des vieux poteaux et de la réparation des trottoirs.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour sa gouverne.

MM. les Commissaires Ainey et Godfrey prennent leur siège.

8.—(18467) Sur recommandation du Directeur de l'Assistance Municipale, il est

Résolu: Que M. Georges Picard soit nommé commis dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$600 par année, à compter du jour de son entrée en fonctions, le crédit nécessaire devant être imputé sur le montant de \$100,000 voté pour réajustement de salaire et engagement de nouveau personnel.

Report of meeting held on the 6th March 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Lachapelle and Dupuis.

1.—(18394) Submitted a report from the Secretary of the Commissioners re expropriation of St. André street, north of Beaubien street, stating that the Commissioners have completed their work and signed their report, which has been deposited with the City Clerk, and that an additional sum of \$11,813.76 will be necessary to cover the total cost of the said expropriation.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum be voted for the above purposes.

2.—(18391) Submitted a communication from one J. G. H. Duperron, anent the request made by him that an investigation be held concerning the works performed by the Aqueduct and Road Departments.

Resolved: That the Board of Commissioners do not deem it advisable to accede to Mr. Duperron's request.

3.—(18418) Submitted a resolution of Council, dated the 2nd March instant, requesting the Board of Commissioners to consider whether it would not be possible to widen Notre Dame street, within the limits of the former Municipality of Beauvillage.

Resolved: That the Council be informed in answer, that this question is now under consideration and that negotiations are already under way regarding the same.

4.—On the recommendation of the City Archivist, it was

Resolved: That Mr. Conrad Archambault be transferred to the Municipal Archives Department, at his present salary, i.e.: \$700 per annum, and that Mr. E. Hector L'Heureux be appointed clerk in the Municipal Archives Department, at a salary of \$600 per annum, the said appointments to date from the 15th March instant, and the amount required to pay Mr. L'Heureux's salary on a basis of \$600 per annum to be charged against the appropriation voted for readjustment of salaries and engagement of new employees.

5.—(17477) Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the changes which have been effected in the said department during the fortnight ending on the 28th February 1914.

Resolved: That said report be approved.

6.—(14905) Whereas in the report of the Board of Commissioners approved by Council on the 13th October 1913, recommending that the expropriation of Western Avenue be proceeded with, a clerical error has slipped in the designation of the lot of land to be expropriated and the designation should have read: "From lot 177-100 exclusively to part 171-83 inclusively, as indicated on the plan annexed to the said report, between the crosses marked with a blue pencil on the plan annexed to the said report, instead of "between Melrose and Harvard avenues", the amount voted for the said expropriation covering all the space included in the new designation.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said report be reconsidered and amended accordingly.

7.—(17357) Submitted a report from the Law Department anent the erection of new poles for electric lighting purposes on St. Catherine street, the removal of old poles and repairs to the sidewalks.

Referred to the Chief Engineer for his guidance. Commissioners Ainey and Godfrey took their seats.

8.—(18467) On the recommendation of the Director of Municipal Assistance, it was

Resolved: That Mr. Georges Picard be appointed clerk in the Municipal Assistance Department (Meurling Municipal Refuge Service), at a salary of \$600 per annum, the said appointment to date from the day Mr. Picard assumed his duties, and the appropriation required to be charged against the amount of \$100,000 voted for the readjustment of salaries and engagement of new employees.